
 

 

 

 

 

Buonasera a tutti. 

Sono Elia, ho 55 anni, sono il presidente del Comitato di Gemellaggio di Pertica Bassa. 

Per la seconda volta mi ritrovo con piacere a concretizzare il gemellaggio con il vostro comune. 

Un sabato sera di qualche mese fa stavamo facendo tutto questo a Pertica Bassa, un momento pieno di 

partecipazione ed entusiasmo. La stessa cosa la sto vivendo questa sera qui con voi a Saint Andrè, credo sia 

questo il vero spirito di un gemellaggio, riuscire a condividere emozioni  comuni in luoghi e con persone 

lontane è una grande cosa e noi questa sera lo stiamo facendo.  

Grazie …. 

In questi mesi ho avuto il piacere di lavorare con un gruppo di persone veramente eccezionali, preparare 

tutto questo, e il mio collega Jean Paul lo sa, è impegnativo. E’ però bello vedere che tutto, se ben 

organizzato, si realizza.  

Da voi abbiamo trovato un’accoglienza davvero piacevole, è bello poter ammirare il bel territorio che 

abitate, assaporare la vostra cucina, divertirci insieme, pensare a cosa da domani potremo fare con voi per 

rendere interessante  e viva questa iniziativa. Di cose da fare ne avremo parecchie. Ci penseremo insieme e 

sono certo che le realizzeremo. In queste giornate dobbiamo solo fare festa, la festa che ci avete preparato 

con tanto impegno e entusiasmo. 

Voglio fare un ringraziamento particolare a Jean Paul, mio “ collega” di Saint Andrè. Mi sento spesso con lui, 

è una persona davvero con tanto entusiasmo ma anche una persona molto pratica e concreta. Per quanto 

abbiamo fatto insieme sono due caratteristiche importanti. 

Porto il saluto delle persone che avete conosciuto a Pertica Bassa e che non sono potute venire, avranno 

occasione di farlo nelle prossime occasioni. 

Vi voglio comunicare la bella impressione che ho avuto nei giorni successivi alla vostra visita da noi, 

parlando con le persone di Pertica Bassa mi sono reso conto quanto l’idea del gemellaggio sia stata valida. 

Quando incontro una persona di Pertica Bassa che mi chiede di voi mi rendo conto di quanto siano state 

importanti le tre giornate trascorse insieme. 

Un grazie particolare alle famiglie di Saint Andrè che in questi giorni ci stanno ospitando, credo sia una 

grande occasione per allacciare un particolare rapporto, condividere impressioni e, come ricordavo in un 

incontro prima della nostra partenza dall’Italia, progettare o solo pensare a iniziative future. 

Grazie ancora e … buona festa a tutti!! 

Elia Zambelli  --  Presidente del Comitato di gemellaggio di Pertica Bassa 

Saint Andrè de Chalencon, le 15-09-2012 

 


